

《单词百科:Roosevelt是什么意思?Roosevelt怎么发音?Roosevelt的解释和用法》

英语单词Roosevelt是什么意思?Roosevelt怎么读?Roosevelt怎么发音?简答网为您整理了Roosevelt的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



Roosevelt怎么读

Roosevelt的读音:[r u:z velt, ru:svelt]

Roosevelt的意思

1、罗斯福(姓氏; Franklin Delano, 1882-1945, 于1933-1945任美国第32任总统; Theodore, 1858-1919, 于1901-1909任美国第26任总统, 曾获1906年诺贝尔和平奖);

Roosevelt的相关词组

1、Franklin Roosevelt 人名, 美国总统: 富兰克林·罗斯福;

Roosevelt的近义词

1、FDR abbr.Franklin Delano Roosevelt 富兰克林·德兰诺·罗斯福（美国第三十二任总统）；

2、Franklin Roosevelt n.人名，美国总统：富兰克林·罗斯福；

Roosevelt的双语例句

1、The Roosevelt family produced two presidents: Theodore Roosevelt and Franklin Roosevelt.

罗斯福家族出过两个总统：西奥多·罗斯福和弗兰克林·罗斯福。

2、The victory inspired him to dispatch a gleeful telegram to Roosevelt.

胜利促使他给罗斯福发了封喜报。

3、The FBI was started under Teddy Roosevelt by Attorney General Charles Bonaparte.

联邦调查局是在特迪·罗斯福领导下由司法部长查理·波拿巴创建的。

4、Roosevelt occasionally attempted to circumvent him.

罗斯福偶尔会试图避开他。

5、Roosevelt was defiant in the face of the bad news.

对这个坏消息，罗斯福毫不理会。

6、Franklin Roosevelt's New Deal promised security and succour to those in need.

富兰克林-罗斯福总统的“新政”许诺给予有需要的人以安全和帮助。

7、Roosevelt for security reasons moved into a villa in the Russian compound.

出于安全考虑，罗斯福搬进了俄国大院的一幢别墅。

8、The anti-Roosevelt managers maneuvered desperately, but Farley played a shrewd game.

反罗斯福的一些竞争经纪人拼命玩花招，法利则施展了一种巧计。

9、Roosevelt solved the difficulty by judicious mixture of courtesy and sternness.

罗斯福明智地混合运用礼貌与严峻来解决这个困难.

10、She wrote to Roosevelt's secretary in answer to his letter of the day before.

她写了信给罗斯福的秘书，回复罗斯福前一天的来信。

11、Roosevelt either did not learn of the scandal or refused to credit what he heard.

罗斯福要么是不知道那桩丑闻，要么是不相信他所听到的。

12、At this point-that is, early May 1906-Roosevelt executed a brilliant maneuver.

在此时刻，即1906年5月初，罗斯福玩了个高明的花招。

13、Roosevelt turned back to him with a surprised and charming smile.

罗斯福向他转过脸来，露出惊喜、迷人的微笑。

14、The same things were said, after all, of Franklin D . Roosevelt.

毕竟，人们也这样说弗兰克林-罗斯福。

15、However shortsighted Roosevelt's aim, he certainly achieved the destruction of Germany.

不论罗斯福目标如何短见，他无疑实现了毁灭德国这一目标。

以上是简答网为您整理的Roosevelt怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于Roosevelt

的用法、Roosevelt的释义、

Roosevelt的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/Roosevelt>